
CONCEJO MUNICIPAL DE SAUCE
SESIÓN ORDINARIA

ACTAN." 38

En la ciudad de Sauce a los 02 días del mes de setiembre del dos mil veintiuno
siendo las 20:00 hs se reúne en sesión ordinaria con la presencia del Sr. Alcalde
Rubens Ottonello y los Sres Concejales Samira Balbiani, Reina Rey, Ana Talarico,
Gilberto Cabrera,Alberto Giannastasio, Ana Viera y Mario Fernández.

Se da comienzo tratando el Punto N.o 1 Recibir en Régimen Comisión General a

ó Representantes de Vecinos del Barrio Jardines Del Liceo.

nida y agradece por la visita al Concejo.

,,1..r.- Concur:riron 3 vecinos en representación; la Sra. vecina en primer lugar expresa el
'\' ';---^.J^^:..l^.^+^ ^ +^l^^ .1 

^^ i-+^^-^-an¡ ,]^l /.1^-^^i^ ^^* 1^o ^1"--loo \/ ño§^c oo-rrirln. ': ágradecimiento a todos los integrantes del Concejo por las charlas y pasos seguidos

: : con respecto al tema del predio Mevir.
,ii Felicitan y agradecen la preocupación del acuerdo conseguido, el cual favorece a

todos.

*,¡ Tienen muchas ideas para llevar a cabo, pero son concientes de la situación actual,

6T:po, tal motivo comenzaron por la mas importante para continuar trabajando de a
_ q,*¿_,^

lryDOCo.
EftÉ"nresan que el barrio tiene 3 prioridades:

3K,rl La parte Legal, tratarde firmar algo y tener personeria jurídica,rcalízar1n
9 L--i,i averlguaclongs pero tiene alto costo para ellos, dado que la mayoría son trabajadores.,:a

Solicitan la posibilidad de asesoramiento legal para solucionar el tema, así solicitar

un Comodato y estar seguros.

De esa forma dejar todo en orden.

ltan que pasos deben dar para ese cometido. Si es en la Intendencia o

unicipio.

) Espacio y mejoras que serían necesarias.

Los aspectos a mejorar el espacio son: inundación, canalización y/o rellenarlo, del

espacio público de plazay étrea verde.

3) Estación Saludable, 1o consideran un punto estrategico ya que por la zonay por la

Ruta 6, muchas personas transitan reaLizando caminatas. Seria bueno la estación

saludable para complementar las misma, asimismo los vecinos disfrutarían también

del lugar.

Señalización indicando la misma.

Refernte al tema inundación se debetíarealizat un estudio.

Ver si el motivo de inundación fue peor luego que la cuneta esxistia entre laPlazay
el Monte quedo anulada o tapada

cuando llueve mucho queda la mitad del terreno inundado.
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Háy decantación natural de los terrenos, sería bueno saber si tiene conexión o no con
el desague de cunetas detras de las Viviendas del SIAV.

Luego de solucionado el pedido de Agua de Ose .

Consultan que posibilidad de poder usar y colocar los 4 caños que quedaron allí
luego de realizarse la bituminización.

Se utilizarían2 de ellos parula entrada a la Placitay 2 paralaParada de Casanova ,

Ucot para dar comodidad y seguridad a los vecinos que bajan allí

Agradecemos lo planteado y luego de algunas consultas por los Concejales, los

@inos se retomando sala agradeciendo ser recibidos.
@,

ffitas de Vecinos:

ffe"t, N.o 26 se encuentra el Plano enviado por Sergio Asfhield.

ffi Con"ejal Balbiani, expresa que no se asemeja al caso del Barrio Jardines.
q*
Tto hay unaPlazainaugurada, ni mantenimiento rcalizado por vecinos durante años.

Se debería mantener una reunión con Canelones para tener asesoramiento y expliquen

ff situación del terreno.

ffi Concejal Giannastasio, acLaraque por 1o que tiene entendido, no han podido armar

ffimisión y no todos estan en concoradancia.

#".rypo quiere que el Municipio los reciba en sesión del Concejo o concurra a

(J¿lsltartos'

De esa formar evacuar dudas de los vecinos, ver si hay modificaciones o no de

Temas atrabajar en conjunto con tema de desentralización, fortalezas y debilidades

del funcionamiento.

Se enviará el material Por email.

*flo. técnicos para asesorarse y los vecinos-
ÉiJ-¡I-

ffii todos estan de acuerdo se podriatealizat el Jueves próximo.

HÉ,u Comisión 8o de la Junta Departamental realizaravisita al Parque el próximo

miércoles 08/09 a las 17 horas motivado por las nota presentada por Ediles de Sauce

Comisión de Descentralizaciónde la Junta Departamental tienen reunión el Jueves
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Punto N.o 2 Lectura Y Consideración De Actas 36 Y 37 Se aprueba por unanimidad.

Punto N.o 3 Comisiones Asesoras Del Concejo

Jueves próximo luego de recibir a la Comisión.

Informe de la Comisión Tripartita de Feria, Io realiza el concejal Mario Fernández

Se llego a conclusiones interesantes.

Reordenamiento de Feria Vecinal y restructura del sistema, tener claro que feriantes
concuITen.

4) 
v\^rwLurwu.

§ *.Entrega de Gazebos a quienes tengan más de 6 meses de asistencia.
:)j * Baño se quedarían instalados en el lugar
tl'r. ** El Sábado próximo se recorrera la feria, invitando a concuffir a los concejales que

, osí 1o deseen.
§-;

\--* *Realizar elecciones dentro de 15 días aproximadamente.
.:" §""* El Alcalde informa que Venta en espacios Públicos el encargado es el Sr. daniel

Bocca

El Sr. instalado al lado de la Parroquía esta excedido en todo sentido, sería necesario

ryibicarlo 
y solucionar el tema.

ffitf,s 
,reredas de circulación obstruídas por carteles y/o mercadería.

ffi Conceial Giannastasio tema de Comisión Institucional
**' J

f:§l Concejal Fernández, manifiesta que es necesario tener resolución y reglamentación

. especifica con Bocca.

Punto N.o 4 Nombres Propuestos Por CadaBancada Para Integrar Las Comisiones
Asesoras Consultivas.

El Concejal Giananstasio ac\araque no se daran nombres, en función de su posición

comoBancada.

Si luego algúnyecino decide iniegrar alguna Comisión sera aprobado y bienvenido.

El Concej alFernández , manifiesta que se sabe que si se nombra, muchas veces no

concuffen, gue son de la idea que el vecino interesado se arrime y participe.

El alcalde expresa que el próximo Jueves que se reunen las Comisiónes Asesoras se

daran los nombres de los compañeros y se comenzara atrabaiar en las mismas.

Punto N.o 5 Resoluciones de sesiones anteriores

Acta N.o 35 el gasto de hasta S 35000 (treinta y cinco mil pesos uruguayos) par disco

de corte.

Ya estaba aprobado, hubo effor en el provedor; decía Ideados, siendo 1o correcto

Marbeat.

Acta N.o 37 Gasto de hasta $ 746 (setecientos cuarenta y seis pesos uruguayos: para

la compra de cistema y teflón
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Acta N." 37 Gasto de hasta S 3200 (tres mil doscientos pesos uruguayos) compra
Mirelba

Acta N." 37 Gasto de hasta $ 1700 (mil setesientos pesos uruguayos) Ideados SAS

para compra de candado.

- Comisiones Bancarias período de Julio a Diciembre 2020.

El Concejo Municipal resuelve: Aprobar el gasto de $ 1505,03 Literal A Renglón

5266.

( s&mpliación de S 200 (doscientos pesos Uruguayos) Resolución De Colocación De

§ ituters por Camaras de Videovigilancia por el Iva.

o, !Él Coo.ejo Municipal resuelve: Aprobar el gasto Ampliación de $ 200 (doscientos
T\^ T)--+^-- fr^..^-^^ l^''l- pesos lJruguayos) Resolución De Colocación De Ruters por Camaras de

gilancia por el Iva.
-Rendición De Fondo Permanente Y Covidagosto 2021.
Et Concejo Municipal resuelve: Aprobar la Rendición De Fondo Permanente y
Covid agosto 2021.

= 
-Habilitación de Fondo Permanente y Covid Setiembre 2021

6
5,*6l Concejo Municipal resuelve: Aprobar la Habilitación de Fondo Permanente y

Á Covid Setiembre 2021.

: Punto N.o 6 Posible Cierre De Juzgado De Paz de Sauce.
t.t
F El Alcalde informa 1o Acordado de Corle de Justicia 8119.

^., Se suprimen varios Juzgados dePaz, entre ellos Sauce.

Dado la intervención de diputados y gestiones ante la corte, se suspendería

transitoriamente su cierre.

l Alcalde lee como ejenplo la Resolución realizadapor el Concejo de Los Cerrillos.

El Concejal Giannastasio expresa remitir resolución y tfasmitir la voluntad del

Municipio de colaborar, como ya hay antecedentes con DIGEGRA y el CEPE donde

se cedió provisoriamente parte del local del Respacio Cultura.
E

.Ñ f-Ét At.ulde manifiesta también la importancia de la permanencia de la oficina y la

\ ; pr.o.rpación del Concejo.
9i
§ *,{nt Corr"ejo Municipal resuelve: realizar borrador de Resolución , leeerla, firmarla y

S . remitirla.
- N '-.-..

"N 
**E1 Cor"ejal Giananstasio expresa la intención de incluir como antecedente , que se le

\§ brindo espacio flsisco a DIGEGRA para que dicha oficina continuará enla localida.

Se considera el Punto N.o 7 Planes Transversales de Accesibilidad. Adulto Mayor,

Jovenes y Adolescentes.

El material se remitióvía email.

1
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Trába1ar, ideas para elevarlas a esa Dirección cada Municipio realizaun compromiso.

Ir preparando el material para tenerlo pronto este mes.

Punto N.o 8 Reunión De Trabajo Plan De Turismo Local Sauce

Invitar emprendedores locales, Dirección Departamental de Turismo y equipo,
Concejo Municipal.

Se propone invitarlo dentro de 10 días aproximadamente.

Pqnto N.' 9 Recordatorio Fallecimiento De José Artigas 2319. Propuesta.

,Púnto N.' 10 Solicitud De Redam Sauce Ruta 6 de Contratación de Los Mariachis
El día 15/10 a las 14 Hs. Presupuesto 14.000 (catorce mil pesos Uruguayos).

I a coordinación larealizael sr. Horacio Gómez

.Et Concejo Municipal resuelve: Autorizar el gasto de 14.000 (catorce mil pesos

Uruguayos) para el pago de los de Los Mariachis para el evento artístico de Redam

Sauce Ruta 6, el día 15/10 .

Punto N.' 11 Adquisiciones Y Presupuestos

* Arreglo De Motosierra, el costo es de US$ 265 (doscientos sesenta y cinco dólares

americanos) equivalente a S 120000 )doce mil pesos uruguayos)

Se debe tener en cuenta para el trabajo.

El Concejo Municipal resuelve: Autorizar el gasto de hasta $ 13000 (trece mil pesos

uruguayos)
* Materiales para Plancha de Oficina de Regional De Obras, a solicitud del encargado

de la Regional 6 de Obras Sr. Mauricio Rapetti.

tt se detalla la lista de materiales.

"n" 
Se presenta los preupuestos :

*§*_"f,\tutarbeat 
$ 15137 (quince mil ciento treinta y siete pesos uruguyos)

ur** Tdeados S A S S 1 4747 lcatorce mil trescientos cuarenta y siete peso(r'
o

e-'
Ideados SAS $ 14347 (catorce mil trescientos cuarenta. y siete pesos uruguayos)

I § :;E1 Concejo Municipal resuelve: Autoúzar el gasto de hasta § 14347 (catorce mil

=\§ l*jrescientos cuarfenta y siete pesos uruguayos) en Ideados SAS para la compra de
:.r . i r r -r-- r^ r- r-\c ^:-^ )^.r^ f)^^:^-^7 Á. A^ f\l^-^.€\'.'materiales para\aplancha de la Oficina de la Regional 6 de Obras.

ii' :j' * Soli.itud del Capafazleonardo Berrutti , chalecos, clavos, silicona para ser

tl. utilizado por la cuadrilla y Jomales Solidarios.

Se presentan presupuestos:

Marbeat S 2090 (dos mil noventa pesos uruguyos)

Ideados SAS S1548 (mil quinientos cuarenta y ocho pesos uruguayos)

El Concejo Municipal resuelve: Autor\zx el gasto de hasta S1548 (mil quinientos

cuarenta y ocho pesos uruguayos) para la compra de chalecos, clavos, silicona para

ser utilizado por la cuadrilla y Jomales Solidarios.
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* Solicitud De 100 Bolsas Grandes de Residuos para Necrópolis Sauce

tr/ (-anafaz de la

El costo aproximado cada 10 bolsas es de $ 350 (trescientos cincuenta pesos
uruguayos)

El Concejo Municipal resuelve: solicitar presupuesto al proveedor Nieves,
Agropecuaria Santa Rosa , remitírlo vía whasap parala aprobación y ganar tiempo.

-Se pasa a Comisión Institucional para su análisis: Reparación de luminarias de
plantabaja de la sede del Municipio, compra de 8 sillas para el Municipio,
plastificadora del Municipio Sección Transito Sede Municipio.

Punto N.o 12 Ingreso Notas
* Colectivo Mujeres Autoconvocadas Sauce
Solicitanprestamo de escenario móvil para el día l8l09l2l evento arealizarse en el
Club Sportivo Artigas.

El Concejo Municipal resuelve: Aprobar el prestamo del escenario para el día
18/09 al Colectivo Mujeres Autoconvocadas Sauce.

* Comisión Fomento de Capilla Cuchilla de Rocha Solicita un Contenedor para
Centro Comunitario

El Concejo Municipal resuelve: Pasar la solicitud ala Comisión Institucional

* Taller De Mapa Patrimonial Mscaino 2ll0
El Concejo Municipal resuelve: Pasar la solicitud ala Comisión Institucional

* Org Trato Ético Animal

EI Concejo Municipal resuelve: Pasar la solicitud ala Comisión Institucional
* Solicitud de funcionarios División Transito.

El Concejo Municipal resuelve: Pasar la solicitud ala Comisión Institucional
* Nota PoliclínicaAsse Sauce agrdeciendo la gestión del Municipio por la Salud de

la Comunidad y el apoyo brinado al vacunatorio y por medio del Espacio Cultural
para apoyo de Soporte técnico de médicos de ASSE en la pnademis .y Ia visita del
Presidente De Asse Dr. Leonardo Cipriani.

Punto N.o 13 Informe Sobre Visita Del Presidente de Asse Dr. Leonardo Cipriani Y
del Vice Presidente Dr. Marcelo SosaA Sauce El Día 31/8

La Comisión Social se reúne en el día de

Siendo la hora 21:53 culmina la sesión.
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en el espacio Cultural.


